

# Addams Family

## Addams vs. Strife

Von abgemeldet

### Kapitel 17: Sephiroth Addams arrives

In der Welt gab es nur einen einzigen Addams, der große Familienversammlungen einfach nicht leiden konnte. Und dieser Mensch war ausgerechnet das Familienhaupt Sephiroth. Er stieg lustlos aus dem schwarzen Leichenwagen, als Rude ihm die Tür aufhielt, seine Tochter Aertih dagegen sprang energisch aus dem Auto. Sie hackte sich bei ihrem Vater ein und lächelte ihn fröhlich an.

„Komm schon Vater, ich weiß genau wie sehr du Zack und Reno vermisst hast!“

In Wirklichkeit waren diese Zwei die letzten, die Sephiroth treffen wollte. Sie waren so respektlos und unbeschämt... Die einzige aus dieser Familienhälfte, die den Name Addams verdiente, war Naminé.

„Sephiii!“

Sephiroth seufzte genervt.

„Zack, wie `schön` es ist dich zu sehen“ Er betonte das Wort `schön` besonders sarkastisch.

Der Schwarzhaarige sprang ihm um den Hals, worauf der silberhaarige Mann ihn aber wegschubste.

„Ich sehe, immer noch so eingeschnappt, ne? Wie sollen wir mit so einem Familienhaupt eine Happy Family werden?“

Sephiroth drehte sich von ihm weg.

„Wir sollten auch keine `happy family` werden. Wir sind nicht dafür bekannt. Wir sind für unsere fürchterliche Persönlichkeit und Gebräuche bekannt...“

Zack zuckte mit den Schultern und zog Aerith und das eingeschnappte Familienoberhaupt ins Haus, wo schon alle auf sie warteten.

Cloud stand bisschen verlegen hinter der Familie Addams. Als alle Sephiroth begrüßt hatten, zog Zack den Silberhaarigen zu Cloud.

„Guck mal Seph! Das ist mein neuer Freund Cloud!“

Cloud warf Zack einen Todeblick zu, wegen der Zweideutigkeit des Wortes `Freund`.

Sephiroth grinste den Blondschof an.

„Ich sehe, das ist dein neues Opfer...“

Zack fing an zu lachen.

„Nein, Opfer würde ich ihn nicht nennen! Er fühlt sich doch zwischen uns sehr gut, nicht wahr Wölkchen?“

Und er umarmte den Blondschof, welcher ihn genervt wegschubste.

„Nenn mich nicht so, Addams...“

Was die Beiden jedoch nicht bemerkten war, dass Sephiroth währenddessen





Morgen konnte er vielleicht endlich von dieser Verrücktenanstalt weg, wenn er ein wenig Glück hatte...

-----

Sooo, endlich ist eine neue Kappi da! =^.^=

Sry, dass es so lange gedauert hat. Ich werdem ich bemühen die nächste schneller onzustellen.

Auf jeden Fall ich hoffe es hat euch gefallen! :)